
Schmitz-Porten bedankte sich dafür, dass zwischenzeitlich regelmäßig die Mülleimer an 
der Stadtbahnhaltestelle geleert werden. 
Er fragte nach dem Sachstand zum Windschutz an der Stadtbahnhaltestelle. 
Herr Gleß sagte zu, den Sachstand zum Protokoll zu geben. 
 
Protokollnotiz: 
 
Durch den FB 7, Tiefbau, erfolgte folgende Information: 
Ein Änderungsantrag der SWB zum Förderantrag beim NVR wurde für den Windschutz  
bereits gestellt. 
Am 12.07.2019 hatte der FD 7/30 einen Termin mit der SWB zur Stellung des Wind-
schutzes. 
Ein Angebot wurde bereits eingeholt. Die SWB brachte ihren Aufsteller für Windschutz 
ebenfalls zu dem Termin mit, damit dieser auch ein Angebot abgeben kann. 
Die Beauftragung muss durch die SWB erfolgen. 


